

**STUDI PENDAHULUAN : PENGEMBANGAN DAN VALIDASI**

**ALAT UKUR IKHLAS**

**SKRIPSI**

Diajukan Kepada Program Studi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam

Indonesia

Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat-syarat Guna Memperoleh

Derajat Sarjana S1 Psikologi



Oleh:

**Rieny Nuraida**

14320087

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI**

**FAKULTAS PSIKOLOGI DAN ILMU SOSIAL BUDAYA**

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**YOGYAKARTA**

**2018**

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi dengan Judul :  
**STUDI PENDAHULUAN : PENGEMBANGAN DAN VALIDASI  
ALAT UKUR IKHLAS**

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Program Studi Psikologi  
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia untuk  
Memenuhi Sebagian dari Syarat-syarat Guna Memperoleh Derajat S-1 Psikologi

Pada Tanggal

**31 MAY 2018**

Mengesahkan,

Program Studi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia


Ketua Prodi

  
Yulianti Dwi Astuti, S.Psi., M.Soc.Sc

Dewan Penguji

1. Irwan Nuryana Kurniawan, S.Psi., M.Si
2. Drs. Sumedi P. Nugraha, Ph.D., Psikolog
3. Fani Eka Nurtjahjo, S.Psi., M.Psi., Psikolog

Tanda Tangan


## PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Rieny Nuraida  
No. Mahasiswa : 14320087  
Program Studi : Psikologi  
Judul Skripsi : Studi Pendahuluan : Pengembangan dan Validasi Alat  
Ukur Ikhlas

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa:

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindak pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai peneliti, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 18 Mei 2018

Yang menyatakan,  
  
Rieny Nuraida



## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah Rabbil'alamin* segala puji syukur kehadiran Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* atas segala rahmat-Nya dan pertolongan-Nya.

Ucapan terimakasih untuk segala motivasi, doa, bimbingan serta cinta dan kasih sayang dari orang terdekat di dalam hati.

Teruntuk yang tercinta Ayahanda S. Eddy Purwanto,

Ibunda Wikeu Susilawati, dan Bapak Sujarwo

Terimakasih untuk selalu menjadi inspirasi dan semangat bagi Ananda untuk terus berusaha tidak mudah berputus asa serta memberikan teladan kesabaran sampai detik ini. Terimakasih atas segala pengorbanan dan perjuangan Ayah, Ibu dan Bapak yang selalu dilakukan dalam keadaan apapun. Semoga Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* senantiasa melindungi serta *meridhoi* setiap langkah Ayah, Ibu, dan Bapak.

Serta tak lupa kepada *Mbak Nurul*, *Mbak Maula*, adik-adikku Ni'ma, Muhith, Zaka, dan Rofi' yang selalu memberikan dukunga moril serta menghibur saya dalam keadaan apapun.

## HALAMAN MOTTO

وَعَسَىٰ أَنْ تَكْرَهُوا شَيْئًا وَهُوَ خَيْرٌ لَّكُمْ وَعَسَىٰ أَنْ تُحِبُّوا شَيْئًا وَهُوَ شَرٌّ لَّكُمْ وَاللَّهُ  
يَعْلَمُ وَأَنْتُمْ لَا تَعْلَمُونَ

Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi  
(pula) kamu menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu; Allah mengetahui,  
sedang kamu tidak mengetahui (Q.S. Al Baqarah: 216)

"Musuh yang paling berbahaya di atas dunia ini adalah penakut dan bimbang.

Teman yang paling setia, hanyalah keberanian dan keyakinan yang teguh."

(Andrew Jackson)

## PRAKATA

*Alhamdulillah Rabbil'alamin.* Segala puji syukur kehadiran Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, atas rahmat dan karunia-Nya yang selalu menyertai dalam kehidupan ini. Ucapan syukur tak terhingga selalu dipanjatkan atas kesempatan, kesehatan, kemudahan, serta kelancaran yang Allah *Ta'ala* berikan kepada hamba, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis bukanlah apa-apa tanpa adanya bantuan dan dukungan dari semua pihak yang menjadi perantara dari Allah *Ta'ala* untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr.rer.nat. Arief Fahmi, S.Psi., MA., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia, periode 2014 – 2018.
2. Ibu Mira Aliza Rachmawati, S.Psi., M.Si., Psikolog selaku Ketua Program Studi Psikologi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia, periode 2014 – 2018.
3. Ibu Nita Trimulyaningsih, S.Psi., M.Psi selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu mendukung dan meluangkan waktu untuk mengarahkan setiap kesulitan mengatasi permasalahan akademik dan selalu bersedia untuk mendengarkan serta memotivasi atas keluhan pribadi dari penulis.
4. Bapak Irwan Nuryana Kurniawan, S.Psi., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing, mendidik, mengarahkan, meluangkan waktu, tenaga, pikiran, kesabaran dalam membantu penyelesaian skripsi ini

serta tak henti-hentinya untuk selalu mengingatkan bersyukur dan ber-*istighfar* memohon ampunan kepada Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* dalam setiap perjalanan hidup yang dialami.

5. Bapak Dr. Ahmad Rusdi, S.Psi., S.Sos.I., MA.Si selaku Dosen mata kuliah Konstruksi Alat Ukur Psikologi yang telah memberikan ilmunya serta berkenan meluangkan waktu dan pikiran untuk membantu penulis dalam menemukan teori dari konsep ikhlas.
6. Orangtua penulis, Ayah S. Eddy Purwanto, Ibu Wikeu Susilawati, dan Bapak Sujarwo, atas dukungan baik moril maupun materi serta doa yang selalu diberikan selama proses penyusunan skripsi ini hingga selesai.
7. Seluruh Dosen Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia yang selama ini memberikan ilmu dan teladan yang sangat bermanfaat.
8. Seluruh karyawan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia yang membantu kelancaran dalam mengurus administrasi selama masa kuliah dan penyusunan skripsi.
9. PT. Rama Jaya Pramukti selaku instansi yang telah bekerjasama selama proses pengambilan data skripsi ini, terkhusus Manager Bapak Bambang Suhartono yang telah memberikan izin dengan mudah dan menemani saat proses pengambilan data.
10. Serta seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu namanya yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis selama proses pengerjaan skripsi ini.

Akhir kata penulis berharap, semoga segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis, akan mendapatkan *keridhaan* dan balasan kebaikan dari Allah *Ta'ala*.

Kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan bagi penulis untuk kebaikan dalam penulisan ini, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. *Aamiin*.

Yogyakarta, 18 Mei 2018